

**RÉUNIONS GÉNÉRALES  
D'ENSEIGNEMENTS**

**RGE 2024**

**DES CONSEILS POUR UNE BONNE  
COEXISTENCE ENTRE PARENTS ET  
ENFANTS**

31/03/2024



Circulaire n° 190/2024



**CONGREGAÇÃO CRISTÃ  
NO  
BRASIL**

Chers frères,

La Paix de Dieu.

La constante évolution du mal dans le monde, expose nos enfants à ses manifestations, les rendant vulnérables à la contamination de leurs bonnes mœurs et suscitant l'inquiétude des serviteurs de Dieu. Nous savons que nos enfants dès leur plus jeune âge vont à l'école, et ainsi absorbent de vastes connaissances que ce soit par le biais de l'enseignement scolaire que la vie en communauté.

Pour cette raison, il est indispensable d'accompagner de près l'éducation des enfants, en assumant la noble responsabilité de la transmission des enseignements des Écritures nécessaire pour leur formation chrétienne. Nous devons les encourager à avoir une vie de prière, à craindre Dieu, à se dévier du mal, les instruisant que nous n'appartenons pas à ce monde, mais que notre véritable habitation est aux Cieux.

Les enfants doivent être enseignés à participer des cultes, des réunions de jeunes et enfants, tout comme (s'il y a lieu), d'un espace dédié aux enfants où sont réalisées une réunion pour ces derniers, afin de leur apprendre à vivre pleinement la manifestation du Saint Esprit et de la Parole de Dieu.

Agissant ainsi, ils cultiveront dans leurs cœurs la foi et l'amour pour le Seigneur, comme enseigne la Bible.

*"dès ton enfance, tu connais les saintes lettres, qui peuvent te rendre sage à salut par la foi en Jésus-Christ." 2 Timothée 3 :15*

*"Instruis l'enfant selon la voie qu'il doit suivre ; et quand il sera vieux, il ne s'en détournera pas." Proverbes 22 :6*

Dans beaucoup de cas, en raison du peu d'espace dans les maisons et / ou de la charge de travail des parents, les seules sources de divertissements des enfants sont souvent quelques jouets traditionnels ainsi que les appareils numériques tels que des téléphones portables et des ordinateurs.

Il se fait, qu'au vu de l'expansion considérable du mal au temps actuel, même ces jouets et ces supports numériques véhiculent beaucoup de mal. Les jeux les plus populaires, sont ceux dans lesquels l'enfant joue le rôle d'un combattant, simulant des luttes corporelles et/ou armées. Dans ces jeux prédominent la violence, et par conséquent l'enfant est continuellement face à ce type de comportement néfaste, le faisant perdre toute sensibilité à l'amour et à la tendresse qu'il reçoit, le rendant impatient, agressif et imprudent.

Il est nécessaire que les parents soient attentifs et surveillent le contenu auquel leurs enfants sont exposés que ce soit au travers des jeux, des applications, des vidéos ou des dessins animés, et puissent éliminer tout ce qui est contraire aux valeurs chrétiennes.

**RÉUNIONS GÉNÉRALES  
D'ENSEIGNEMENTS**

**RGE 2024**

**DES CONSEILS POUR UNE BONNE  
COEXISTENCE ENTRE PARENTS ET  
ENFANTS**

31/03/2024



Circulaire n° 190/2024



**CONGREGAÇÃO CRISTÃ  
NO  
BRASIL**

Concernant les adolescents, nous savons bien, que ce soit à l'école comme en dehors, qu'ils sont constamment exposés à des informations qui souvent entrent en conflit avec les valeurs enseignées à la maison et à l'église, ce qui peut corrompre les bons principes acquis.

Par conséquent, ils s'isolent et rejettent la proximité de leurs parents, éprouvant des difficultés à communiquer et à être compris, souvent en raison de la phase de transition qu'ils traversent, éprouvant des problèmes de concentration ce qui affecte leurs études.

La facilité de communication offerte par les médias virtuels, les poussent à rechercher de manière immodérée l'interaction avec les autres, échangeant parfois des messages et utilisant les réseaux sociaux jusqu'à tard dans la nuit, perturbant ainsi leur sommeil réparateur. Cette facilité d'accès à la communication en ligne les expose à des dangers potentiels.

Les parents doivent s'efforcer de créer un environnement propice au dialogue afin que leurs enfants n'aient pas besoin de faire appel à une personne extérieure pour exprimer leurs désirs et leurs sentiments. Faisant ainsi, ils les préservent des influences néfastes et de l'attrait du monde par le biais de la fréquentation de personnes immorales. Car nous avons un ordre de la Parole qui dit :

*"Celui qui fréquente les sages devient sage, mais celui qui se plaît avec les insensés s'en trouve mal." Proverbes 13 :20*

La Bible nous met en alerte :

*"Ne vous y trompez pas : les mauvaises compagnies corrompent les bonnes mœurs." 1 Corinthiens 15 :33*

Nous conseillons les parents de chercher à maintenir une vie matrimoniale paisible, se rappelant toujours que les fruits de la justice sont semés dans la paix par ceux qui y travaillent.

Évitez de vous disputer devant les enfants, car dès leur plus jeune âge, ils peuvent garder en mémoire les moments de conflit, ce qui pourrait compromettre le développement émotionnel de l'enfant et même de l'adolescent.

Quand les parents vivent dans la discorde, en conflits et s'agressant verbalement, ils sont en train d'inculquer dans le caractère de leur enfant des exemples de réactions agressives, dont les séquelles peuvent resurgir durant l'adolescence. Toutefois, si nous vivons de manière pacifique, nous transmettrons à nos enfants le véritable caractère chrétien, par le biais de l'amour, la patience, et la tendresse, leurs transmettant, au travers de notre conduite en tant que parent, la connaissance des Saintes Ecritures comme l'a écrit l'apôtre Paul aux Ephésiens :

**RÉUNIONS GÉNÉRALES  
D'ENSEIGNEMENTS**

**RGE 2024**

**DES CONSEILS POUR UNE BONNE  
COEXISTENCE ENTRE PARENTS ET  
ENFANTS**

31/03/2024



Circulaire n° 190/2024



*"Et vous, pères, n'irritez pas vos enfants, mais élevez-les en les corrigeant et en les instruisant selon le Seigneur." (Éphésiens 6 :4).*

Vivre dans l'unité et la paix dépend de petits efforts que les Sainte Écriture nous enseigne, puisque si dans le couple il y a de l'humilité, de la charité fraternelle, de la patience et crainte de Dieu, ces différences seront surmontées, offrant ainsi les conditions d'une vie saine, tant sur le plan spirituel que terrestre.

En ce qui concerne les adolescents, leurs meilleurs amis doivent être leurs parents. Pour ce faire, il faut que les parents cherchent à cultiver une relation de confiance et de respect avec leurs enfants, en leur faisant connaître le véritable amour, celui du Christ, notamment à travers un comportement véritablement chrétien, en témoignant de patience et de tendresse. En raison de la période de transition qu'ils traversent, les adolescents ont du mal à admettre les connaissances et expériences que leurs parents possèdent.

Nous savons que la sagesse est un don de Dieu et que tout conseil doit être donné à la lumière de Sa Parole, comme il est écrit :

*"Les paroles des sages sont comme des aiguillons ; et rassemblées en un recueil, elles sont comme des clous plantés, données par un seul maître." Ecclésiaste 12 :13*

Les parents doivent rester vigilants en permanence, en cherchant à repérer même les signes les plus subtils d'un éventuel écart de conduite chez leurs enfants, puisque la facilité de pratiquer le mal actuellement est grande. Au-delà de leur curiosité naturelle et de leur prédisposition, les adolescents sont également des cibles importantes des attaques des serviteurs du mal, qui, en plus de pervertir les connaissances acquises dans la grâce de Dieu, les incitent à commettre des péchés. Il est de notre devoir de les sensibiliser à la corruption morale et à la fornication, qui sont de graves péchés aux yeux de Dieu, comme il est écrit :

*"Car, sachez-le bien, aucun impudique, ou impur, ou cupide, c'est-à-dire, idolâtre, n'a d'héritage dans le royaume de Christ et de Dieu." Éphésiens 5 :5*

Autant que possible, les parents doivent se réunir avec leurs enfants pour prier ensemble à Dieu, car ainsi, de nombreux maux seront évités, en plus de maintenir la paix dans leur foyer.

Nous savons que les enfants, même lorsqu'ils sont adultes, n'oublient pas les bons conseils reçus de leurs parents ainsi que les enseignements des Réunions de Jeunes et Enfants, où ils ont appris à louer Dieu, à prier et à connaître la vérité de l'Évangile.

**RÉUNIONS GÉNÉRALES**  
**D'ENSEIGNEMENTS**

**RGE 2024**

**DES CONSEILS POUR UNE BONNE**  
**COEXISTENCE ENTRE PARENTS ET**  
**ENFANTS**

31/03/2024



Circulaire n° 190/2024



L'amour envers les enfants selon les enseignements de l'Évangile de Christ les préservera de la corruption, leur garantissant un avenir de paix dans la grâce du Fils de Dieu.

**Vos frères en Christ,**

**Conseil des Anciens Doyens**